



Лист №

Резерв-3

Бланк ответов №2

1		
---	--	--

--	--	--	--	--	--



Регион

Код предмета

Название предмета

7 2

2 9

А Н Г Л И Й С К

Перепишите значения полей "регион", "код предмета", "название предмета", "номер варианта", "номер КИМ" из Бланка ответов №1.

Отвечая на задания с развернутым ответом, пишите аккуратно и разборчиво, соблюдая разметку страницы.

Не забудьте указать номер задания, на которое Вы отвечаете.

Условия задания переписывать не нужно.

ВНИМАНИЕ! Все бланки и листы с контрольными измерительными материалами рассматриваются в комплекте. Заполнять гелевой ручкой черными чернилами.

Устная часть

Инструкция по выполнению работы

Устная часть КИМ ОГЭ по английскому языку включает в себя 3 задания.

Задание 1 предусматривает чтение вслух небольшого текста научно-популярного характера. Время на подготовку – 1,5 минуты. В задании **2** предлагается принять участие в условном диалоге-расспросе: ответить на шесть услышанных в аудиозаписи вопросов телефонного опроса.

При выполнении задания **3** необходимо построить связное монологическое высказывание на определённую тему с опорой на план.

Время на подготовку – 1,5 минуты.

Общее время ответа одного участника ОГЭ (включая время на подготовку) – 15 минут. Каждое последующее задание выдаётся после окончания выполнения предыдущего задания. Всё время ответа ведётся аудиозапись. Постарайтесь полностью выполнить поставленные задачи, говорить ясно и чётко, не отходить от темы и следовать предложенному плану ответа. Так Вы сможете набрать наибольшее количество баллов.

Желаем успеха!

1] Task 1. You are going to read the text aloud. You have 1.5 minutes to read the text silently, and then be ready to read it aloud.

Remember that you will not have more than 2 minutes for reading aloud.

The people of Leningrad, now St. Petersburg, spent nearly three years under German siege during World War Two. Isolated from the outer world, the city lacked food and fuel. Lake Ladoga was the city's only link with the outside world. Hundreds of thousands of residents died of hunger and cold during the first winter of the blockade. The Germans tried to shell and bomb the city into submission. Most of Leningrad's buildings were damaged. To keep up morale, the Musical Comedy Theater performed for the public in the city's Alexandrinsky Theater. Prominent Soviet pianist Dmitry Shostakovich wrote his world-famous Leningrad Symphony during the siege.

2] Task 2. You are going to take part in a telephone survey. You have to answer six questions. Give full answers to the questions.

Remember that you have 40 seconds to answer each question.

3] Task 3. You are going to give a talk about public holidays in Russia. You will have to start in 1.5 minutes and speak for not more than 2 minutes (10-12 sentences).

Remember to say:

- what public holidays are celebrated in Russia;
- how Victory Day is celebrated in your city, town or village;
- what your favourite public holiday is, and why you like it;
- what your attitude to celebrations is.

You have to talk continuously.